
 

 

 

 

 

令和４年度第１回 

岐阜県森林審議会議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開催日  令和４年９月１日（木） 

場 所  ＯＫＢふれあい会館 １４階レセプションルーム 

 

 

 

岐  阜  県 

 

  



１ 出席者 

＜委員＞９名（欠席委員２名） 

・青山会長、宇佐美委員、大塚委員、荻巣委員、小林委員、鈴木委員、中原委員、 

三井委員、美谷添委員 

 

＜県（事務局）＞１０名 

・高井林政部長、平井林政部次長、小川林政課長、城戸脇森林活用推進課長、 

長谷川森林経営課長、田中森林保全課長、垂見技術総括監、 

大島森林吸収源対策室長、古沢木造建築推進室長、吉峯林業経営改革室長 

 

 

２ 議事 

  （１）会長及び会長代行の選出 

  （２）森林審議会の概要 

 

 

３ 有識者懇談会 

（１）講演「森林・林業・木材利用を通した気候変動対策」 

     講師：近畿大学農学部環境管理学科 教授 松本 光朗 氏 

  （２）令和４年度 森林吸収源対策に関する県の取組み 

  （３）質疑応答・意見交換 

 

 

４ 配布資料 

・森林審議会の概要 ·················································· 資料１ 

・森林・林業・木材利用を通した気候変動対策 ·························· 資料２ 

・令和４年度 森林吸収源対策に関する県の取組み ······················ 資料３ 
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５ 議事録 

 

１３時３０分開会 

 

（事務局） 

時間が参りましたので、令和４年度第１回岐阜県森林審議会を開催いたします。 

初めに高井林政部長よりご挨拶を申し上げます。 

 

 ～林政部長あいさつ～ 

 

（事務局） 

ただ今、部長が申し上げましたとおり、新たに２名が本審議会委員にご就任いただき

ました。大塚委員様、ひと言ご挨拶をお願いいたします。 

 

 ～大塚委員あいさつ～ 

 

（事務局） 

ありがとうございました。本日は、委員１１名中、９名の方のご出席をいただいてお

り、岐阜県森林法施行細則第１９条第２項に定める会議の定足数に達しておりますので、

本日の審議会は有効に成立していることをご報告申し上げます。 

次に審議会の進め方でございます。本審議会は審議内容の公平性、透明性確保の観点

から公開により行うこととしております。また、審議の内容、出席者名簿等につきまし

ても、情報公開制度、又は公文書自由閲覧制度により公開されますので、委員の皆様の

ご理解をよろしくお願いいたします。さらに、本日は報道関係の取材がございます。撮

影等についてご了承をいただきたいと存じます。 

議事に入る前に、本日の会議資料について確認させていただきます。 

 

～資料確認～ 

 

（事務局） 

それでは、森林法第７１条及び岐阜県森林審議会運営内規第２条に基づき、会長及び

会長の代行について、選出いたします。 

事前に書面にて、委員の皆様の意思を確認させていただきましたところ、「事務局一

任」という意見が多数でしたので、事務局から推薦させていただきたいと存じます。 

事務局案として、会長に青山節児委員、会長代行に三井栄委員を推薦させていただき

たいと存じます。事務局の提案に対して、ご意見等はございませんか。 
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（委員） 

異議なし。 

 

（事務局） 

 ありがとうございます。ご意見はないようでございますので、会長を青山委員、会長

代行を三井委員にお願いしたいと存じますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、岐阜県森林審議会運営内規第３条により、会議の議長につきましては、会

長が務めることとなっております。ここからは、会議の進行を青山会長にお願いしたい

と存じます。青山会長、正面の会長席へご移動をお願いいたします。 

それでは、青山会長、よろしくお願いいたします。 

 

 ～青山会長あいさつ～ 

 

（青山会長）  

それでは、本日の会議を進行させていただきます。よろしくお願いします。 

最初に岐阜県森林審議会運営内規第９条の規定によりまして、本日の議事録の署名者

に荻巣委員を指名させていただきますので、よろしくお願いいたします。 

それでは議事に入らさせていただきます。 

「森林審議会の概要」について、説明をお願いします。 

 

（事務局） 

～資料１に基づき「森林審議会の概要」について説明～ 

 

（青山会長） 

 ありがとうございました。 

ただいま「森林審議会の概要」について説明がありました。皆様から、ご意見、ご質

問ございませんか。 

 ご意見等はございませんので、これで、議事を終了させていただきます。 

 それでは、会議の進行を事務局にお返しします。 

 

（事務局） 

青山会長におかれましては、円滑な議事進行をお務めいただき、誠にありがとうござ

いました。 

 本日の議事録は事務局にて作成後、皆様にご確認いただいたうえ、署名をいただいた

確定版を改めて送付させていただきます。 
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 続きまして、第２部に移りたいと存じます。会場の準備がございますので、ここで５

分程の休憩をとり、講演会は１４:００から開催させていただきたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 

 

 ～近畿大学 農学部 環境管理学科 松本光朗教授ご講演～ 

  「森林・林業・木材利用を通した気候変動対策」（資料２） 

 

（事務局） 

松本先生、ご講演いただき誠にありがとうございました。 

松本先生には、その場でしばらくお座りいただいて、お待ちいただきたいと存じます。

それでは次に、「令和４年度 森林吸収源対策に関する県の取組み」ということで、 

資料３により、事務局から説明させていただきます。 

 

（事務局） 

～資料３に基づき「令和４年度森林吸収源対策に関する県の取組み」について説明～ 

 

（事務局） 

それでは、これから意見交換の場ということで、開催させていただきます。 

松本先生のご講演について、または、県の取組みについて、ご質問・ご意見等を伺い

たいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 ～講演内容に関する質疑応答～ 

 

（事務局） 

時間も参りましたので、これで第２部を終了させていただきます。 

皆様、松本先生に今一度盛大な拍手をお願いします。 

松本先生、どうもありがとうございました。 

委員の皆様におかれましては、長時間にわたり誠にありがとうございました。 

これをもちまして、本日の審議会を終わります。どうもありがとうございました。 

 

 

１５時４０分閉会 

 


